

Das fliegende Baumhaus

Es war einmal ein Baumhaus, das lebte in der Luft. Das Baumhaus sah so aus! Zwei schwarze Propeller, die Wände waren weiss, die Türe war rot, das Dach war aus roten Ziegelsteinen. Da lebte Fritz Meinecke. Er wollte nicht mehr auf der Erde leben und baute sich darum ein fliegendes Baumhaus. Er wollte einmal etwas Neues ausprobieren! Fritz war gross, hatte einen braunen langen Bart und graue Haare. Er trug immer einen schwarzen Pullover und braune Hosen. Das Baumhaus und Fritz waren schon lange in der Luft, schon ein halbes Jahr. Er hörte plötzlich ein Knirschen beim Propeller, aber er hatte es einfach ignoriert, das wurde ihm später zum Verhängnis. Einige Tage später sank das Baumhaus plötzlich in die Tiefe, alle Teller und Möbel flogen herum. Fritz hatte ziemlich Angst! Etwa eine Stunde später merkte er, dass ein Propeller herunterfallen könnte. Fritz wurde es schlecht vor Angst. Er wusste nicht, dass es wieder der gleiche Propeller war, wie letztes Mal. Dann hatte Fritz Meinecke beschlossen, wieder auf die Erde zu fliegen und alles durch zu kontrollieren. 30 Minuten später hatte er die Propeller kontrolliert und stellte fest, dass er viel Glück gehabt hatte, weil der Propeller nach etwa 5 Minuten heruntergefallen wäre. Dann hatte Fritz den Propeller repariert, das Haus wieder aufgeräumt und danach konnte er wieder weiterfliegen. Eines Tages wurde ihm das Essen zum Verhängnis, denn es ging langsam aus. 2 Wochen später flog er wieder auf die Erde, um für 2 Jahren essen zu besorgen. Danach wo er das Essen besorgt hatte, wollte er noch das fliegende Baumhaus sauber machen und ging ihn eine

Waschanlage. Alles erledigt! Fritz Meinecke flog danach noch viele Jahre weiter.